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Síntese das deliberações referentes aos assuntos constantes da pauta da I sessão extraordinária 

do Conselho Universitário (ConsUni) de 2018 da Universidade Federal do ABC, realizada no 

dia 24 de julho de 2018, às 14h, na Sala dos Conselhos, no 1º andar, da Torre I, do Bloco A, da 

Universidade Federal do ABC (UFABC), localizada na Av. dos Estados, 5001, Santa 

Terezinha, Santo André. 

 

 Professor Wagner Alves Carvalho informou que  professor Dácio Matheus estava em 

viagem oficial. No ensejo, convidou o professor Luiz de Siqueira Martins Filho para 

compor a Mesa; 

 

 Professor Gilberto Maringoni solicitou a palavra e informou sobre e-mail que recebeu 

de uma Comissão de Sindicância Investigativa, contendo questionamentos acerca de 

sua participação em um evento. Professor Wagner informou que a reitoria buscou 

esclarecimentos acerca do ocorrido e que se trata de uma apuração de fatos. Professor 

Ronei Miotto informou a existência de e-mail explicativo enviado pelo servidor 

Leonardo Lira, da UFABC, que foi lido pelo presidente da Mesa. 

 

Pauta 

 

1. Indicação para a chefia da Auditoria Interna da UFABC. 

Professor Wagner Alves Carvalho relatou o item fornecendo informações acerca do processo 

legal. Após questionamento, os quais foram esclarecidos pelo relator, a indicação foi 

encaminhada para votação e aprovada com 21 votos favoráveis, 3 votos contrários e 6 

abstenções.  

 

2. Proposta orçamentária 2019. 

Sara Cid Mascareñas Alvarez, pró-reitora de administração, relatou o assunto apresentando o 

histórico da construção da proposta orçamentária da UFABC. Então, foram realizados 

questionamentos, os quais foram esclarecidos em conjunto com a pró-reitora de planejamento e 

desenvolvimento institucional, Mônica Schröder. Findos os esclarecimentos e não havendo 

outras manifestações, o assunto foi encaminhado para votação e aprovado por unanimidade. 

 

 


